CETTE LETTRE A VOCATION A ÊTRE DIFFUSÉE À L'ENSEMBLE DES PERSONNELS Accéder aux lettres d'information classées par thèmes.

Espace pédagogique DSDEN 38

Direction d'école

Nous vous informons que nous accueillons, à la DSDEN, une référente prévention et prise en charge des violences en milieu scolaire.

Marie-Laure FREY TOURNIER sera notamment en charge de la réception et du suivi des faits établissement des 1er et 2nd degrés pour le département. Cela ne change rien au protocole que le directeur doit suivre pour signaler un fait établissement : l'IEN reste votre interlocuteur.



► Une série de webinaires spécifiquement concus pour soutenir les enseignants du primaire en France qui sont engagés dans des dispositifs EMILE/CLIL sous l'égide du British Council aura lieu au mois de novembre 2024 et

nécessite une pré-inscription en ligne dont voici le lien, que vous retrouverez également dans la documentation. L'information est aussi disponible sur le site LVE38.

▶ Stages de réussite : anticiper l'organisation suivant les modalités envoyées par les circonscriptions.

Pédagogie



▶ L'apprentissage de la lecture est l'affaire des enseignants du 1er degré ? Le prochain mercredi de Pégase a lieu le mercredi 12 juin en présentiel au collège Lucie Aubrac à Grenoble. Il est aussi possible d'y participer en distanciel sur le lien présent dans le flyer.



La Course bleue - Embarquez vos élèves avec Tom Laperche et François Gabart durant l'année 2024-2025

Une nouvelle version du kit pédagogique « La Course Bleue » vient d'être publiée pour l'année scolaire 2024-2025.

Ce kit pédagogique, réalisé par la Fondation de la Mer, dans le cadre du partenariat entre la Fondation de la Mer et le ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse, est conçu pour les élèves de cycles 2 et 3.

Découvrez la plateforme pédagogique destinée à sensibiliser les élèves aux enjeux de la protection de l'Océan et aux menaces de la pollution par les plastiques en mer, en suivant François Gabart, Tom Laperche et leur équipage.

Enquête au coeur de la pollution par les plastiques

Ce <u>programme pédagogique</u> (sous forme d'escape game) permet aux élèves de prendre part à l'expédition *Plastic Odyssey*, et de s'initier à travers elle aux enjeux du développement durable. Cet outil pédagogique est réalisé par la <u>Fondation de la Mer</u> et Plastic Odyssey, dans le cadre du partenariat établi avec le ministère de l'Éducation nationale, de la jeunesse et des sports.



Focus sur un projet pédagogique



Focus sur un projet BD à l'école de Vasselin!

Les élèves de l'école de Vasselin ont accueilli pendant 5 séances une autrice/illustratrice de Bande Dessinée, Emilie Garcia, qui leur fait découvrir son métier et avec laquelle ils ont

pu créer des planches de BD.



L'idée retenue était d'inventer un nouveau sport et de respecter les étapes de création : invention des personnages, écriture du scénario, brouillon, mise au propre, mise en



couleur, encrage et création de la couverture. Les enfants ont travaillé en groupe : ils ont ainsi pu découvrir les sports que nous retrouverons aux jeux olympiques de Paris 2024 ou dans les Alpes Françaises en 2030 : le plouf boxing, le ski-bolo, le crève-ballon, le marathon des aliens, le karathlétisme, la course du tonnerre, le skate-nuage ou encore le basketteau!!

Actualité des personnels

- ▶ Des appels à candidatures pour des postes à profil sont consultables sur le PIA :
- un poste de d'enseignant en langue Espagnol
- un poste de conseiller pédagogique départemental pour les mathématiques et les sciences

Agenda

Fête de la musique	21 juin 2024	Arts et culture
Journée olympique	23 juin 2024	Sports / EMC

Nous contacter

Contact référente des directrices et directeurs : referentdirecteurs38@ac-grenoble.fr

Ressources en lien avec la direction d'école : direction 38